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様式第1号(第5条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称 令和３年度第１回美幌町行政改革推進委員会 

開 催 日 時 
令和３年８月１０日（火） 

１６時３０分 開会  １７時１０分 閉会 

開 催 場 所 第３会議室 

出 席 者 氏 名  森委員、大津委員、吉村委員、志布委員、白石委員、福田委員、早川委員 

欠 席 者 氏 名 中川委員、采女委員、下山委員、 

事務局職員職氏名 
小室総務部長、斉藤政策課長、関総務課長、中村政策統計グループ主査、 

赤川政策統計グループ 

議 題 

１ 美幌町行政改革実施計画(第２次)における令和２年度の実施結果に 

ついて 

 ２ 令和３年度における主な取組について  

   ・押印の見直しについて 

・びほろの活力共創事業補助金について 

     ・組織機構の見直しについて 

     ・公共施設の適正配置の推進について  

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

非 公 開 の 理 由 

(会議を非公開とした場合) 
－ 

傍 聴 人 の 数 

( 会 議 を 公 開 し た 場 合 ) 
なし 

会 議 資 料 の 名 称 

【資料１】第２次美幌町行政改革実施計画における令和2年度の実施結果 

について 

【資料２】行政手続きに係る押印見直しについて 

【資料３】びほろの活力共創事業補助金について 

【資料４-1】組織機構の見直しについて 

【資料４-2】美幌町組織機構図新旧対照表 

【資料５】公共施設の適正配置の推進について 

会議録の作成方針 

■録音テープを使用した全部記録 

□録音テープを使用した要点記録 

□要点記録 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

森会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（政策課長） 

 

 

森会長 

 

 

 

 

事務局（政策課長） 

 

 

 

森会長 

 

 

 

 

事務局（政策課長） 

 

 

 

森会長 

 

 

 

 

事務局（政策課長） 

 

 

 

森会長 

 

 皆さんお揃いですので、開始したいと思います。 

 昨年はコロナの関係で会議は開催していませんが、今年は開催できました。 

 本日は欠席が、中川委員、采女委員、下山委員の３名ですが、出席委員が 

７名ということで会議が成立いたします。 

 それでは、議題が２つあります。１から２に従って進めたいと思います。ご審議 

よろしくお願いいたします。それでは事務局より「第２次美幌町行政改革実施 

計画における令和 2 年度の実施結果について」の説明をよろしくお願いします。 

 

 【資料１】 

 ※議題１「第２次美幌町行政改革実施計画における令和 2 年度の実施結果

について」の「１事務事業の改善」の主な項目について説明。（No.2、7） 

 

 なにか質問等ありますか。 

 （なし） 

 なければ次をお願いいたします。 

 

 【資料１】 

※議題１「第２次美幌町行政改革実施計画における令和 2 年度の実施結果

について」の「２地域力の向上」の主な項目について説明。【資料１】 

（No.8-2、8-3、10-1、11、13-2） 

 

 なにか質問等ありますか。 

 （なし） 

なければ次をお願いいたします。 

 

【資料１】 

※議題１「第２次美幌町行政改革実施計画における令和 2 年度の実施結果

について」の「３行財政運営基盤の強化」の主な項目について説明。【資料１】 

（No.14-1、15-3、17-1） 

 

なにか質問等ありますか。 

（なし） 

私から質問です。No.14-1「町税等の収納対策の強化」について、 

公債権、私債権は何件くらいありますか。 

 

公債権は 9 件、私債権は６件あります。私債権の主なものとして、 

給食費のほか、水道料金、公営住宅使用料、国保病院の診療費、学童保育 

料があります。裁判所の強制執行がなければ回収できません。 

 

他に質問等ありますか。 
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事務局（政策課長） 

 

 

 

森会長 

 

  

 

 

事務局（政策課長） 

 

  

 

森会長 

 

 

 

 事務局（総務課長） 

 

森会長 

 

 吉村委員 

 

 

 事務局（総務課長） 

 

森会長 

 

 

 

 

 事務局（政策課長） 

 

森会長 

 

 

 事務局（政策課長） 

 

森会長 

（なし） 

なければ次をお願いいたします。 

 

【資料１】 

※議題１「第２次美幌町行政改革実施計画における令和 2 年度の実施結果

について」の「４公有財産の適正管理」の主な項目について説明。【資料１】 

（No.25-3、25-4） 

 

なにか質問等ありますか。 

（なし） 

私から質問です。以前、未利用の公有施設で校長や教頭住宅が残っていると 

聞いてたけれど。 

 

まだ残っています。栄森小学校や古梅小学校の跡地など、多々残っています。 

閉校しているけれども、使用料をいただいて別な用途として貸しているものもありま 

す。用をなしていないものは順次解体していく計画です。 

 

わかりました。他よろしいですか。それでは議題２にいきたいと思います。事務局 

より説明をお願いします。 

 

【資料２】 

※議題２「押印の見直しについて」を説明。 

 

なにか質問等ありますか。 

 

 あくまでも押印の省略であって、個人を証明する書類の提出については変わること 

はないということでしょうか。 

 

おっしゃるとおりです。 

 

他にありますか。 

（なし） 

ないようですので、次をお願いします。 

 

【資料３】 

※議題２「びほろの活力共創事業補助金について」を説明。 

 

お化け屋敷はどこでやるんですか。 

（【資料３】「Fjoy 主催 お化け屋敷」について） 

 

マナビティセンターで開催します。屋内で暗幕を使用してやります。 

 

これは広報しているんですか。 
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 事務局（政策課長） 

 

森会長 

 

 事務局（政策課長） 

 

 

 

森会長 

 

  

 

 

 事務局（総務課長） 

 

森会長 

 

事務局（総務課長） 

 

 

森会長 

 

 

 

 

 事務局（政策課長） 

 

森会長 

 

 事務局（政策課長） 

 

 

森会長 

 

福田委員 

 

 

事務局（政策課長） 

 

 

 

 

 

ホームページ等で周知しています。小中学校には紙媒体でご案内しています。 

 

その反応はどうですか。誰がやるんですか。 

 

予約制なので、行きたい時間の予約は埋まってきています。 

町内の青年活動団体の「Fjoy」がやっています。もともと社会教育に関わっており、 

まちづくりに興味があり、地域を盛り上げたいという気持ちのある団体です。 

 

わかりました。他にありますか。 

（なし） 

ないようですので、次をお願いします。 

 

【資料４-１】【資料４-２】 

※議題２「組織機構の見直しについて」を説明。 

 

新しい場所が少しわかりにくいよね。 

 

表示物や総合案内が少しわかりにくい部分があって、課題もありますので、なるべく 

皆様にわかりやすい表示の仕方等含め、改善していきたいと思います。 

 

ありがとうございます。他にありますか。 

（なし） 

ないようですので、次をお願いします。 

 

【資料５】 

※議題２「公共施設の適正配置の推進について」を説明。 

 

移転先の団体がここに行きますというのは広報が何かでお知らせするんですか。 

 

新たな移転先を町民の方が知らないと大変なので、ホームページや広報等でお知 

らせします。行ったら建物が無くなっていたとなると困るので。 

 

わかりました。是非お願いします。 

 

ゆうあいセンターの駐車場でイベントをやっていたことがあると思うんですけど、今は 

やっていないんですか。今後はどうなるんですか。 

 

前はグランドホテルでやっていたんですが、今後は町民会館などでできると思い 

ます。イベントの広さ的にはゆうあいセンターでなければいけないわけではないです 

が、コロナ禍なので当面は開催を見合わせると聞いています。 

 

 



 5 / 5 

 

森会長 

 

 

 

 

他にありますか 

（なし） 

議題はこれで以上ですが、この後に皆さんからお聞きしたいことがあれば、政策 

課長まで連絡してください。 

 

これで閉会いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 


